

Ecole Saint Louis

Projet éducatif

« Je t'ai appelé par ton nom »
(Isaïe chap 43)

L'école Saint Louis est un établissement privé catholique, sous contrat d'association avec l'état, qui accueille des enfants de la maternelle au CM2 .Elle est animée par une équipe enseignante laïque sous tutelle de la Direction Diocésaine de l'Enseignement Catholique.

Elle inscrit dans son projet éducatif les mots : **respect d'autrui, politesse et sens de l'effort.**

Nous souhaitons que :

- La communauté éducative favorise le respect de chacun dans ce qu'il est.
- Le regard de confiance porté sur l'enfant lui permette de s'épanouir et de progresser.
- La stimulation du goût de l'effort lui donne le sens du travail bien fait et le conduise à l'autonomie.
- Chacun dans l'établissement respecte les règles de politesse et de vivre ensemble.
- L'enfant s'épanouisse, qu'il grandisse humainement et spirituellement.

« Seul on va plus vite mais ensemble on va plus loin »

Nous souhaitons que :

-L'école Saint Louis soit un lieu d'enseignement où :

- Les apprentissages fondamentaux sont acquis.
- La curiosité intellectuelle est éveillée.
- La réflexion personnelle des élèves est développée (démarche, raisonnement)
- les langues vivantes étrangères sont étudiées .
- Les outils numériques sont utilisés.